



ORCHESTRE
DES TROIS-
CHÊNE

Bal

Arturo Corrales
direction

Samedi 12 mars
20h00

Œuvres de Gounod, Saint-Saëns,
Fauré, Strauss, Khatchatourian
et Alvarez

Saison 2021-2022

Point favre

Avenue F.-A. Grison 6
1225 Chêne-Bourg

Entrée libre

Concert offert par les communes de
Chêne-Bougeries, Chêne-Bourg et Thônex



Le concert

Qu'ont en commun les six compositeurs de ce programme symphonique ? Réunis le temps d'une soirée, ils vont vous faire danser, valser, ou tout au moins taper du pied ! Laissez-vous emporter par le brillant d'une valse viennoise, la ronde endiablée d'une danse macabre ou encore la douce nostalgie d'un paso-doble... Un programme riche en rythmes et en couleurs pour célébrer la musique et, pourquoi pas, vous inviter à danser.

L'orchestre

Formation symphonique active dans la région genevoise, l'Orchestre des Trois-Chêne compte une septantaine de musiciens. La vocation de l'ensemble est de permettre l'accès à la musique symphonique à un large public, notamment par la gratuité de ses concerts. Dans cette optique, la programmation se veut éclectique et favorise les découvertes, que ce soit par l'interprétation d'œuvres peu connues de grands compositeurs, ou par celle de compositeurs contemporains et locaux, sous forme de commandes. L'orchestre donne trois séries de concerts par an, notamment dans les trois communes qui lui apportent leur soutien : Chêne-Bougeries, Chêne-Bourg et Thônex.

Entrée libre

Ce concert est offert par les communes de Chêne-Bougeries, Chêne-Bourg et Thônex.

Nous recrutons !

Envie de commencer ou de reprendre la musique en orchestre ?

Nous recherchons des violonistes, des altistes, des trombonistes et des cornistes.

Infos et contact : www.o3c.ch

